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La Industria Creativa en Querétaro registra un crecimiento anual
del 10 por ciento, lo que lo coloca como la segunda ciudad con
mayor desarrollo a nivel nacional en este sector; detalló Ana Paola
López Birlain, secretaria de cultura en la entidad. 

Por ello, se anunció la creación Clúster de Industrias Creativas; un
HUB de empresas dedicadas a la innovación, en temas como
artesanía, cine, literatura, artes mediáticas, economía, entre otros. 

“Va a transformar la creatividad en un motor de prosperidad e
inclusión”, indicó. 

La intención es un ecosistema que genere las condiciones
necesarias para que se detone la co-creación y el crecimiento de la
economía naranja en Querétaro, hacia un panorama internacional. 

Además, con este Clúster se busca ser factor clave para el desarrollo
de la economía naranja y los distintos eslabones que forman parte
de las industrias culturales y creativas de Querétaro, creando
prosperidad, inspiración, e impacto internacional. 

Finalmente, se detalló que el tres por ciento del PIB en el estado es
generado por la industria creativa.
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El estado es el segundo a nivel nacional con mayor crecimiento en este sector.
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AL OÍDO
Estados Unidos y México
deben ser aliados: Mauricio
Kuri

El gobernador del estado,
Mauricio Kuri, consideró que
la relación entre México y
Estados Unidos va más allá
de la política, pues existe
una gran comunidad de
mexicanos en aquel país, las
dos naciones tienen fuertes
vínculos comerciales y
ambas comparten temas de
interés como el combate a
la inseguridad.

Lo anterior, en el marco de
la elección presidencial en
aquel país, a lo que el
gobernador consideró que,
en un escenario geopolítico
internacional complejo,
Estados Unidos requiere
vecinos aliados.

Mauricio Kuri consideró que
las propuestas hechas por el
candidato Donald Trump
respecto a subir los
aranceles, en caso de ganar
las elecciones, no sucederán,
porque México es el
principal socio comercial de
Estados Unidos, porque

ambos países comparten
frontera y porque la
seguridad es un tema de
importancia para las dos
naciones.

El mandatario dijo que el
asunto de seguridad, por
ejemplo, se debe trabajar
entre los dos países, ya que
“ellos ponen las balas y
nosotros los muertitos”,
afirmó. 

Por eso, refirió que es
importante que el Gobierno
de México ponga una
posición firme respecto a
este tema, al cual se
sumaría.

En tal sentido, comentó que
prevé que después de las
elecciones en este 

país, las posturas serán más
ligeras y de mayor
concordia.

Asimismo, Kuri González
manifestó que, en algún
momento, Kamala Harris
votó en contra del TLCAN
porque no tenía claridad del
beneficio que ofrece a los
dos países; por tal motivo,
agregó que los dos
candidatos a la presidencia
de Estados Unidos saben
que el tratado de libre
comercio ha ofrecido cosas
positivas para los países del
norte. 

Finalmente, sque, en un
escenario geopolítico
internacional complejo,
Estados Unidos requiere
vecinos aliados.

El gobernador del estado, Mauricio Kuri
González, señaló que espera que la Suprema
Corte de Justicia de la Nación apruebe el
proyecto del ministro Luis González
Alcántara, el cual propone invalidar
parcialmente la reforma judicial, y que esta
sentencia, dijo debe ser acatada.

Incluso, Mauricio Kuri consideró a la
propuesta del ministro como “solomónica”.

Cuestionado al respecto, refirió que, si la
reforma judicial propone cambios profundos,
estos deben ser pausados y no de forma
agresiva.

Además, sostuvo que se destinarían 13 mil

millones de pesos para las elecciones de
magistrados y ministros.

“Yo creo que debería de pensarse más y
rebotarse mucho más. Lo que entiendo es
que ese es el espíritu de la Suprema Corte de
Justicia y yo lo que ellos digan deberá ser
acatado”, expuso. 

Indicó que México debe ser institucional, y
refirió que la principal función de la Suprema
Corte de Justicia de la Nación es cuidar la
Constitución de México.

Finalmente, el mandatario estatal refirió que
los integrantes de la Suprema Corte saben
hasta dónde llegan sus atribuciones.
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El gobernador del Estado,
Mauricio Kuri González, habló
del Fiscal de Querétaro, Víctor
De Jesús Hernández, a quien
respaldó luego de que el
organismo de seguridad dejó sin
efecto el proceso que seguía
contra una menor de 14 años,
originaria de Huimilpan, quien
sufrió un parto fortuito. 

El mandatario se refirió a él
como una persona profesional, y
aseguró que los señalamientos
en su contra tenían tintes
políticos.

Dos seguidores de Morena están
en la mira de la Fiscalia De
Querétaro, luego de que fueron
denunciados por dos reporteros,
quienes sufrieron una agresión
durante las manifestaciones en
el congreso del Estado, hace
algunos días.

Ya hay una carpeta, y la
autoridad los investiga por el
delito de daños, tras lanzar
piedras al vehículo de los
comunicadores. 

Todo parece indicar que llegará
Gibran Salgado a la dirección de
comunicación en el Municipio de
El Marqués, para el siguiente
año. 

La salida de Roberto Escarcega
abre la puerta a Salgado, quien
cuenta con una amplia
experiencia en el medio.
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ESTADOS UNIDOS Y MÉXICO DEBEN SER
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MAURICIO KURI PIDE ACATAR SENTENCIA DE LA
CORTE, RESPECTO A REFORMA JUDICIAL

El mandatario estatal aseguró que se puede colaborar con el
Gobierno Norteamericano.

El gobernador consideró a la propuesta del ministro González Alcántara como “solomónica”.



El proyecto es implementado y administrador por la Comisión de Cuenca del Río Querétaro.

Se espera regularizar 10 mil claves catastrales al cierre del
año.

La Comisión Estatal de Aguas (CEA) y
otras autoridades iniciaron la segunda
etapa de saneamiento del Río
Querétaro, lo cual se realizará
mediante un proyecto sustentable, en
el que se aplicarán 5 millones de pesos;
informó el vocal ejecutivo de la CEA,
Luis Alberto Vega Ricoy.

El proyecto es implementado y
administrador por la Comisión de
Cuenca del Río Querétaro, organismo
integrado por dependencias federales,
gobiernos municipales, representantes
de la academia, usuarios de agua,
ciudadanos y a iniciativa privada.

El proyecto en general consiste en
segmentar el río en 20 tramos, 12 en El
Marqués, 7 en Querétaro y 1 en
Corregidora, incluyendo las principales
fuentes de aguas residuales fuera de la
red de drenaje de la zona
metropolitana.

En estos tramos se intervendrá para la
rehabilitación física del cauce, y así
potenciar procesos microbiológicos de
depuración del agua. 

La primera etapa se está implementando
en el tramo comprendido entre la Presa
del Diablo y la Colonia Calesa, en una
longitud de 3.7 kilómetros. 

Se iniciará con la segunda etapa en un
tramo agua arriba del primer tramo,
comprendido un tramo entre La Calada y
Presa del Diablo, en una longitud de 3.5
kilómetros.

La secretaría de finanzas en el
municipio de Querétaro
emprendió la campaña de
descuentos en multas y recargos
para quienes no están
regularizados en el pago del
impuesto predial de este año;
informó el titular de la
dependencia, Carlos León
González. 

Con ella, se otorgará el 100 por
ciento de descuento en multas y
recargos durante el mes de
noviembre; y del 80 por ciento para
el mes de diciembre, con lo que se
busca regularizar al menos 10 mil 

claves catastrales, para generar
ingresos por 87 millones de pesos.

En total se cuentan en la capital
con 399 mil claves catastrales, de
las cuales cerca del 8 por ciento no
ha realizado su pago, lo que
representa cerca de 100 millones
de pesos.

En la campaña también se contará
con la presencia de la oficina de
Recauda Móvil, que estará esta
semana en Plaza del Parque,
Comercial Mexicana del Estadio,
Centro Comercial El Sol y el
fraccionamiento Milenio III.

ARRANCA
SEGUNDA ETAPA
DE SANEAMIENTO
DEL RÍO
QUERÉTARO
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El secretario de gobierno del estado, Carlos
Alcaraz, informó que un menor que se
encontraba hospitalizado en Michoacán y,
quién estuvo en un accidente en el que
fallecieron 8 personas originarias de Querétaro,
fue trasladado a la Ciudad de México para que
sea atendido por personal especializado,
debido a las quemaduras que presenta.

En ese sentido, dijo que esta siendo atendido
en un hospital de la Ciudad de México.
Además, recordó que se mantiene
comunicación con la familia de la menor.

El funcionario estatal comentó que debido al estado en el que se encuentran los
cuerpos de las personas fallecidas, el proceso de identificación mediante pruebas de
ADN aún no ha concluido.

FIFA SANCIONA A GALLOS BLANCOS SIN PODER FICHAR
JUGADORES HASTA 2026

UN MENOR QUE
ESTUVO EN ACCIDENTE
VEHICULAR EN
MICHOACÁN FUE
TRASLADADO A CDMX 
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Gallos Blancos, el último de la
tabla general, un equipo que
empezó el torneo con escasos
refuerzos y una plantilla que
se desmanteló, ahora fue
sancionado por la FIFA y no
podrá hacer ningún fichaje
hasta 2026. 

Los Gallos Blancos de
Querétaro, pasaron de pelear
por entrar a la liguilla en
torneos pasados, a caer hasta
la última posición de la tabla
de este Torneo Apertura
24/25. 

Los problemas comenzaron
cuando antes de iniciar el
torneo, los refuerzos no se
hicieron notar, dejando a
Mauro Gerk con el poco
talento en jugadores que
tenía para trabajar un
campeonato, que desde el
principio pintaba para algo
desastroso. 

El viernes pasado, los de
Querétaro sufrieron una
dolorosa derrota a domicilio
en contra de los Bravos de 

La sanción se basa en la
imposibilidad de poder
contratar jugadores hasta el
2026, después de que las
investigaciones del organismo
indicaran que Club Querétaro
ha cometido infracciones
financieras y regulatorias. 

Dentro de esta lista de
sancionados se encuentran
también Murciélagos y
Tiburones Rojos de Veracruz. 

La “Lista de prohibición de
registro” se dio a conocer el
pasado 9 de octubre, y entra
en vigor la sanción a partir del
mercado de fichajes de
invierno. 

A falta de resultados favorables
y con la salida inminente de
Gerk, a los Gallos les queda
apostar por el talento que
tienen en sus filas, sin
embargo, el panorama no
pinta nada bien para un club
que poco a poco se cae a
pedazos.

si sigo o no, es algo que le
toca a la directiva”, declaró el
aún técnico de Gallos Mauro
Gerk. 

Querétaro sin fichajes hasta
2026 

Por si fuera poco, el pobre
torneo de los emplumados, la
FIFA decidió sancionarlos, con
nada más y nada menos, con
lo único que podría ayudarles
para el Torneo Clausura, los
fichajes. 

Esperan que Ojeda recibir atención médica especializada.

Los emplumados han tenido un torneo para el olvido.

Juárez, y tras esto, el técnico
del equipo declaró que lo
importante ahora es tratar de
sumar para el tema de la
multa, ya que, desde hace
varios años, el descenso en el
futbol mexicano fue
erradicado y al último lugar de
la Liga MX solo se le aplica una
sanción económica. 

“Es una realidad que es un
mal torneo, necesitamos
sumas para lo de la multa
para el torneo que viene,  y 
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